



**HOTEL COLOMBET**

**20 Pièces**  
**1200 m<sup>2</sup>**  
**Réf. 016040-5347525**  
**1 750 000 €**

**Nyons**  
Maison à vendre (26110)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Nyons - exclusivitesitué au meilleur emplacement de nyons, nous vous proposons l'hôtel - restaurant historique et emblématique de nyons. Cet établissement a été créé en 1736 et est tenu depuis lors par la Même famille. Vous pourrez donc profiter de cette notoriété pour votre projet. Cet hôtel 3 étoiles comprend 21 chambres avec salle de bains wc, une salle pour le petit Déjeuner, une salle de restaurant, une cuisine équipé, une cour intérieure et une magnifique terrasse au sud très ensoleillé et abrité. Cet ensemble constitue un bâti d'environ 1200 m². Il faut y ajouter :un très grand garage ...

Nyons - exclusivitysituated in the best location in nyons, we are pleased to present the historic and emblematic hotel-restaurant of nyons. This establishment was created in 1736 and has been run by the same family ever since. You can therefore take advantage of this reputation for your project. This 3-star hotel features 21 en-suite bedrooms, a breakfast room, a restaurant, a fully-equipped kitchen, an inner courtyard and a magnificent south-facing, sunny, sheltered terrace. The total building area is approximately 1,200 sqm. To this must be added:a very large covered garage for customersan ...

## **BOSCHI IMMOBILIER PRESTIGE**

5 boulevard Victor Hugo - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

